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Die freiheitlichen Bezirksräte stellen folgenden 

Resolutions-Antrag 

betreffend:  Rauchverbot 

Die Bezirksvertretung wolle beschließen: 

Die Bezirksvertretung spricht sich gegen die Einführung eines generellen Rauchverbotes in d Gastronomielokalen 
aus, weil damit gerade aus der Sicht der Inneren Stadt nicht nur Probleme für die Wirte, sondern auch für 
Bewohner entstehen würden, indem die rauchenden Gäste gezwungenermaßen vor dem Lokal bzw. in 
Schanigärten  verweilen und damit in den Nachtstunden zusätzliche Lärmbelastung gerade in den sensiblen 
Bereichen verursachen würden. 

Begründung: 

Das geplante Rauchverbot ist in vielerlei Hinsicht problematisch – speziell für die Innenstadt mit ihrer hohen 
Lokaldichte ist der Verdrängungseffekt auf die Straße bzw. in die Schanigärten – nicht umsonst kommt gerade 
jetzt die Diskussion über Winterschanigärten in Schwung – verschärft würde. 

Ergebnis: Gegen die Stimmen der FPÖ in die Wirtschafts-und Verkehrskommission verwiesen  

	


